

En el Campus Paicaví de la casa de estudios

Diario El Sur fue parte de hito histórico en la ceremonia de la primera piedra de nuevo edificio de la USS



El rector de la USS, Hugo Lavados, depositó un ejemplar de Diario El Sur en la caja que quedará en los cimientos del nuevo edificio.

El jueves 26 de diciembre, la sede Concepción de la Universidad San Sebastián (USS) vivió la ceremonia de instalación de la primera piedra de su nuevo edificio para el Campus Paicaví.

Según señaló el rector de la USS, Hugo Lavados, "el inicio de la construcción del nuevo edificio en el Campus Paicaví es el reflejo de la importancia que tiene para la universidad ampliar su presencia en la ciudad en que se fundó hace 35 años".

"Además, muestra el compromiso de nuestros equipos por robustecer el trabajo académico de pre y postgrado, así como la investigación en la Región del BíoBío", señaló.

En el contexto de la ceremonia de la primera piedra del edificio, autoridades universitarias y regionales concretaron un importante hito, al depositar una caja en los cimientos de la futura estructura, la cual alberga un ejemplar de Diario El Sur del día, la maqueta de la construcción y elementos institucionales como una medalla y bandera.

Esta nueva construcción considera una superficie de 15 mil metros cuadrados con una inversión estimada de US\$26 millones y se compone de una placa subterránea de estacionamientos y un zócalo a nivel de suelo, y sobre este un volumen superior de cinco pisos que se desarrolla en forma de "U".

La nueva infraestructura, cuyas obras estarán concluidas a fines de 2026, contempla 53 salas de clases, un auditorio para 400 personas, tres auditorios secundarios y una moderna biblioteca, entre otras dependencias.

De acuerdo con el vicerrector de la Sede Concepción, Claudio Concha, "queremos que Paicaví sea un reflejo del impacto positivo que genera nuestra casa de estudios en el entorno, potenciando el desarrollo desde la academia".

Agregó que "somos una universidad que sigue creciendo, de acuerdo con el plan de desarrollo institucional que guía la ruta del proyecto educativo en sus distintos ámbitos, siendo la infraestructura un pilar clave para acompañar una educación superior de excelencia, fortaleciendo así al Gran Concepción como ciudad universitaria", destacó.

El Campus Paicaví, que entró en funciones en marzo de 2023, alberga las Escuelas de Arquitectura y Diseño Digital e Industrias Creativas. Una vez concluida la construcción del nuevo edificio se trasladarán a este campus otras carreras para que en Las Tres Pascualas se concentren los programas del área de la salud.

La construcción del nuevo edificio en Concepción se enmarca en un amplio plan de inversiones de la USS, que consideró la inauguración del campus Ciudad Universitaria en Huechuraba, en la Región Metropolitana.

Asimismo, en Valdivia se habilitará, en 2025, un segundo Centro de Salud docente asistencial para 10 carreras del área de salud.



Claudio Concha, vicerrector de la Sede Concepción.

ES
je-
21
iis-

en
de
tá,
te-

or-
os
o y

re-
ju-
Di-

ni-
ni-
cia